

# *Le président Uruguayen déclare qu'il est un passionné de l'Amérique Latine*

---



Washington, 15 mai (RHC- PL) - Le président uruguayen, José Mujica, s'est auto défini à Washington comme un lutteur passionné pour l'union des peuples latino- américains.

Dans le cadre de la visite qu'il réalise aux États Unis, il a donné une conférence au siège de la Banque Mondiale, où il a affirmé que dans le monde actuel l'intégration est nécessaire.

Il a critiqué ce qu'il considère comme une surabondance de traités bilatéraux de libre commerce, un point de vue qu'il a exprimé aussi à la Chambre de Commerce des États-Unis.

José Mujica, qui termine aujourd'hui sa visite, a déclaré clairement que le destin de l'Uruguay est lié de façon directe au MERCOSUR, le Marché Commun du Sud , dont il est membre avec l'Argentine , le Brésil, le Paraguay et le Venezuela.



**Radio Habana Cuba**